

# 高砂鐵工業株式會社職工動靜二月二八件

府下在魚郡日里所大字上日里一尤之二所在苗栗會社（職工  
男六九計八五名）昨年三月職工相互，親睦修養，校清  
三目的トシニ高砂勞働組合分組強シ之水補助=水越宗  
支一號狂月一ヲ被シ月終五十四ラ支給シ所アノ然レドモ  
水越、顧尚トハ名ニシテ所著余及職工、利益十  
キ、ナラベ常ニ職工中此般的勢力アリ近蒸金ニ却泣  
高砂勞働組合會長ハ細力塞テ自己、莫大私甲ニ收  
賣忠橫累ラ松メ居主ん然況ナリシが故ニ職工中ニ之  
ヲ挾メサル者現ニレ之等、空氣ハ漸次濃厚ナラン！  
スルニ至レリ、偶々會水ハ經營困難一隔々職工不滿所、  
或ハ半日作業ニ至ル隙の作業ハ斷行無シ元是、難處？  
右及申一通一報候也

切々抜ケ居ル、狀態トナリヤ職工、高砂勞働組合ニ就ス  
心反感、日ヲ追フニ熾烈トナリ會社經營困難、據公、  
害アリヲ利キ水越、如ナ者ニ報破ラ支給シ所アノ不  
合理ナルリ以テ水越ヲ放逐スルト共ニ高砂勞働組合、  
解散シ以テ會社經營ヲ改善スベシシ職工橋山勝、元  
高砂勞働組合發起人坂巻彦太郎等主唱者トナリ  
高砂川工場改革圖一ヲ組織別記趣意書並改革條項  
ヲ作成之ニ一般職工、署名捺印ラボメツ、アノ過半數、  
賛成者ヲ得ハ今此ニ程其交渉ヲ開始スベシ運動中ナリ  
右及申一通一報候也